



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>205 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83393599</b>
Prix	<b>1 195 000 €</b>

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Au sein d'un bel immeuble de standing des années 1930, cet appartement traversant situé au 4ème et dernier étage se compose d'un spacieux séjour de 45m<sup>2</sup> avec une cuisine semi-ouverte meublée et équipée, d'une chambre, d'une salle de bains et d'un cabinet de toilettes séparé. A l'étage un magnifique rooftop terrasse de 132m<sup>2</sup>, arboré et aménagé, offrant une vue panoramique. Ce bien rare bénéficie d'une localisation idéale à proximité du bois de boulogne et du village d'auteuil. Une place de parking est vendue indissociablement de l'appartement au prix de 55.000 € une cave complète ce bien. ...

*In a stunning, upmarket 1930s building, this dual-aspect apartment on the 4th and top floor features a 45m<sup>2</sup> (484 sq ft) spacious living room with a furnished and equipped semi-open kitchen, one bedroom, a bathroom and a separate toilet. Upstairs, a magnificent 132m<sup>2</sup> (1,420 sq ft), tree-filled converted rooftop terrace with a panoramic view. This rare property is ideally located near the bois de boulogne and the village d'auteuil. A parking space is sold indissociably from the apartment for the price of €55,000 cellar also included. Fees payable by the seller - average amount of the share of ...*

## **BARNES PIED-A-TERRE AUTEUIL**

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

